

Globalcaja dona a los Ayuntamientos de Letur y Mira 250.000 euros para los afectados por la DANA

- La Consejería de Bienestar Social, Globalcaja y las entidades locales de Letur y Mira firman un protocolo de colaboración para dar respuesta a las necesidades esenciales más inmediatas de las personas afectadas por la DANA.

Albacete, 12 de noviembre de 2024. La entidad financiera más relevante de la región, Globalcaja, junto con la consejería de Bienestar Social y los ayuntamientos de Letur y Mira han suscrito un protocolo de colaboración por el que Globalcaja pone a disposición de las citadas entidades locales una cantidad inicial de 250.000 euros para dar respuesta a las necesidades esenciales más inmediatas de las personas afectadas por la DANA.

Este fondo refleja el compromiso de Globalcaja con las personas y con el territorio y la apuesta de las administraciones para avanzar en la recuperación, una vez que tanto Letur como Mira han cerrado ya el primer capítulo de su duelo con la localización de los desaparecidos.

El director general de Globalcaja, Pedro Palacios, quien ha lamentado las pérdidas humanas, ha trasladado nuevamente el pésame a las familias de las víctimas y ha ensalzado la labor desarrollada por toda la sociedad de Castilla-La Mancha, ha subrayado que con esta aportación “Globalcaja se posiciona cerca de las personas, estando dispuestos a ayudar en todo lo que sea necesario y facilitando a los afectados su recuperación”.

Asimismo, Palacios ha puesto en valor el trabajo realizado por los profesionales de Globalcaja, quienes “se han volcado” con la situación, contactando con los clientes “para saber cómo estaban y para preguntarles si necesitaban algo”.

Serán los Servicios Sociales de Atención Primaria quienes realicen el diagnóstico y valoración de la situación social de la persona, familia o unidad de convivencia y del entorno comunitario prescribiendo la intervención o prestación económica más adecuada sobre la base del citado protocolo.

Una vez realizados los informes, serán los ayuntamientos, a través de la Junta de Gobierno Local, los encargados de aprobar el importe de las ayudas y sus beneficiarios.

La formalización de este protocolo de colaboración, que ha tenido lugar en Toledo, ha sido suscrito por la consejera de Bienestar Social, Bárbara García; el director general de Globalcaja, Pedro Palacios; y a los alcaldes de Letur y Mira, Sergio Marín y Miriam Lava, respectivamente.

La consejera de Bienestar Social ha destacado que, gracias a la generosidad de Globalcaja, los ayuntamientos de Mira y Letur canalizarán esta donación de emergencia que se destinará “a quienes más lo necesitan, a las personas más vulnerables”, con el foco puesto en las familias que necesitan restablecer todo lo perdido en estas riadas.

Igualmente, tanto la alcaldesa de Mira, como el alcalde de Letur, han agradecido el gesto de Globalcaja con ambas localidades.

“Creemos que en momentos de dificultad es importante estar unidos y esta aportación es otra muestra de colaboración público-privada que busca dar soluciones reales a problemas reales de personas reales de nuestro territorio”, ha expresado el director general de Globalcaja.

Globalcaja, solidaridad y compromiso

Desde el primer momento de la catástrofe, Globalcaja dio un paso al frente, demostrando su sensibilidad con las víctimas, activando distintas medidas dirigidas a ayudar a las personas afectadas y colaborando con diversas ONG's.

La primera de las iniciativas puestas en marcha por la entidad financiera fue la creación de una línea de anticipos y facilidades de financiación con el objetivo de ayudar a los damnificados a cubrir sus necesidades más inmediatas y a reparar los daños ocasionados por las inundaciones en sus viviendas y vehículos. Además, Globalcaja ofrece a sus clientes acogerse a la suspensión de pago de capital e intereses de préstamos y créditos por un periodo de tres meses y de otros nueve adicionales para el pago de capital con el objetivo de aliviar la carga financiera a familias, autónomos y empresas afectadas por las inundaciones.

Dando respuesta a la petición del alcalde de Letur, Globalcaja ha instalado un cajero automático en la localidad, que se encuentra ubicado en el consultorio médico, para facilitar a todos sus vecinos el acceso al efectivo.

Otra de las medidas de apoyo es la activación de las líneas de ayuda ante adversidades climáticas para que el sector agroalimentario pueda afrontar esta excepcional situación.

Asimismo, Globalcaja mantiene habilitadas dos líneas de atención telefónica. Una de ellas, a través del 91 700 70 00, dirigida al asegurado; y otra, en el 967 15 76 72, para información general a las personas afectadas.

La entidad también ha facilitado a sus clientes la posibilidad de realizar donativos a través de la cuenta ES41 3190 2082 21 5597290021 y de Bizum (código 04993), que se destinarán a las delegaciones provinciales de Cáritas y Cruz Roja en Albacete y Cuenca.

Otras de las muestras de solidaridad de Globalcaja han sido la colaboración y aportación económica realizada a la fila 0 del concierto de Rozalén, Javi Collado y la Banda Sinfónica

del campus de Cuenca de la UCLM, que tuvo lugar el 7 de noviembre en Cuenca, y a la fila 0 del Albacete Balompié, club del que la entidad es patrocinadora principal.

Tal y como ha asegurado su director general, Pedro Palacios, “estas iniciativas tienen el fiel reflejo de nuestro compromiso, de ayudar a las personas afectadas por la DANA en Letur y en Mira, porque cuando decimos que nuestra forma de hacer banca es de personas para personas, nos referimos a esto. A tener la capacidad y sensibilidad suficientes para dar una respuesta profesional, cercana, humana, flexible y ágil, con la que facilitar la recuperación económica y social de estas localidades. Y esto es posible gracias a nuestros clientes, que son quienes hacen posible un modelo de banca diferente basado en el compromiso, en la persona y en el crecimiento conjunto”.